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UN NUOVO PGT PER LA MEDIGLIA DEL FUTURO

Un nuovo PGT per la Mediglia del 
futuro – un altro traguardo rag-
giunto dall’Amministrazione.

Nel Consiglio Comunale del 29 giugno 
2023 sono state acquisite le determi-
nazioni e i pareri degli Enti, discusse e 
contro dedotte le osservazioni dei Pri-
vati e degli Uffici SGT/SUE e Settore 
Lavori Pubblici, infine approvata la va-
riante generale del PGT (Piano del Go-
verno del Territorio) relativo al nostro 
Comune. Si conclude il percorso ini-
ziato nel maggio del 2020 con la prece-
dente Amministrazione. Tenendo conto 
dell’evoluzione del quadro socio- economico e piani-
ficatorio, l’Amministrazione si è prefissata gli obiettivi 
strategici e di programmazione per una Mediglia che 
guarda al futuro, tenendo sempre ben presente le proprie 
radici. Abbiamo messo in campo professionalità, cono-
scenza e il coraggio di prendere decisioni importanti e 
responsabili nell’interesse pubblico dei Cittadini e del 
territorio medigliese. È stato redatto un PGT che come 
principale obiettivo strategico prevede l’attuazione del 
Piano Urbano della Mobilità Sostenibile, sviluppando 
le connessioni tra le frazioni sia fisiche che relaziona-
li, oltre che sociali e di servizi traducendo il tutto in: 
“Adeguare la rete viabilistica – Potenziare la ciclabi-

lità – Creare paesaggio – Raggiungere 
le Cascine – Mettere in rete i servizi”. 
Il secondo obiettivo strategico riguar-
da gli Ambiti della rigenerazione terri-
toriale, abbiamo previsto interventi di 
riqualificazione di edifici dismessi/sot-
toutilizzati quali: “Cascina Invernizzi a 
Triginto – Mediglia Servizi ecologici a 
Bustighera – Ex Porcilaia Sp. 159 Cer-
ca” con l’obiettivo di destinare risorse 
alla riqualificazione del territorio del 
Parco Sud che prevedono il migliora-
mento delle attività agricole, la ricostru-
zione del paesaggio, interventi pilota di 

scala sovracomunale. Il terzo obiettivo strategico tiene 
conto degli Ambiti della rigenerazione urbana di Rob-
biano – Bustighera - Mombretto e Bettolino, si tratta 
degli ambiti diffusi nei quali è prevista (quasi) l’indif-
ferenza funzionale e sono ammessi processi di rigene-
razione finalizzata alla riqualificazione urbana e sociale 
della frazione o del quartiere con azioni urbanistiche, 
sociali economiche che godranno dei vantaggi attribuiti 
dalla Legge Regionale 12/2005. Con il quarto obiettivo 
strategico non poteva mancare l’attenzione al territorio 
con la Transizione tra parco e città, pensata con un re-
ticolo di siepi e filari a definire il confine tra un’agri-
coltura che ha perso il suo paesaggio e la Città che se 
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ILLUMINAZIONE PIÙ EFFICIENTE 
GRAZIE AL PROJECT CON ENEL X

Abbiamo puntato alla completa 
riqualificazione della proprietà 
pubblica, al risparmio energe-

tico, alla realizzazione di impianti che 
proiettano, come da nostro programma 
amministrativo, ad una “Mediglia sem-
pre più Smart city”. Allo stesso tempo 
non abbiamo perso di vista alcune pro-
blematiche nei quartieri più decentrati 
del nostro territorio, dove interverremo 
con la realizzazione di nuovi impianti 
in modo da dare ai cittadini un efficien-
te servizio di illuminazione pubblica 
che sicuramente ha l’obiettivo, tra le 
altre cose, di garantire una maggiore 
sicurezza. Da parte nostra abbiamo la 
certezza di aver lavorato con impegno 

per raggiungere un risultato che siamo 
sicuri verrà apprezzato dai nostri con-
cittadini.
Risparmio energetico, maggior confort 
visivo e più sicurezza per i cittadini. 
Sono solo alcuni dei punti del progetto 
messo in campo con EnelX. Il Project, 
avrà una durata di 18 anni, prevede la 
riqualificazione totale dei 1.399 punti 
luce presenti sul territorio con tecno-

logia a LED, l’adeguamento degli im-
pianti alle norme di legge, e l’efficienta-
mento energetico di tutti gli apparecchi, 
che saranno provvisti di appositi dispo-
sitivi in grado di ridurre il flusso lumi-
noso emesso rispetto al pieno regime 
di operatività. Inoltre, verranno inseriti 
66 sistemi per il telecontrollo ad isola 
degli impianti e orologi astronomici su 
ciascun quadro elettrico, grazie ai quali 
sarà possibile avere la misurazione - in 
tempo reale e diretta - delle grandezze 
elettriche dell’impianto di Mediglia; 
regolare l’accensione e lo spegnimento 
dell’impianto; monitorare e comandare 
il quadro da remoto, per intervenire più 
rapidamente in caso di guasto. 

lo costruisce. Il quinto obiettivo strategico entra nello 
specifico degli Assi urbani e prevede: “il potenziamento 
del sistema viario caratterizzante le frazioni attraverso 
la riqualificazione del paesaggio urbano, l’incentivazio-
ne di funzioni qualificanti, il ripensamento dell’uso del 
suolo, delle gerarchie e dell’arredo urbano”. La parti-
colare frazionarietà del nostro Comune ha portato negli 
anni alla costruzione di diversi plessi scolastici; questa 
realtà, ci ha dato l’idea per strutturare il sesto obiettivo 
strategico: “Scuole aperte”; un progetto destinato a stu-
denti, genitori e docenti anche in orario extrascolastico 
che diventa Civic Center nella misura in cui gli spazi 
disponibili possono essere utilizzati anche dagli abitanti 
del quartiere, ospitando servizi rivolti alla cittadinanza 
che vengono gestiti con la collaborazione delle associa-
zioni del territorio. Abbiamo studiato il settimo obiet-
tivo strategico, pensando alla socializzazione, tematica 
rilevante in una comunità, ne abbiamo potuto constatare 
l’importanza specie nei due anni di “Emergenza Co-
vid-19”; 5 piazze per la Città, interventi di urbanistica 
tattica, low coast, uno per frazione, uno per ogni anno 

del prossimo mandato amministrativo. In ultimo con 
l’ottavo obiettivo strategico, abbiamo programmato gli 
Ambiti di trasformazione urbanistica; interventi di rea-
lizzazione di nuove parti di città, all’interno del TUC, 
finalizzati a ri-costruire attraverso un progetto di spazi 
e dotazione pubbliche il senso di urbanità. Nel rispetto 
delle indicazioni sulla riduzione del consumo di suolo, 
gli ambiti previsti sono: ATU01 Robbiano – ATU02 Tri-
ginto - ATU04 Bustighera e ATU05 Mediglia. 
Il Piano del Governo del Territorio in numeri: 
Precedente PGT superficie fondaria (SF) mq. 125.917 
Nuovo PGT superficie fondaria (SF) mq. 96.246
Riduzione di consumo di suolo previsto da Piano Ter-
ritoriale Metropolitano vigente 8% pari a mq. 10.073 
Riduzione di suolo attuata dall’Amministrazione sul 
nuovo PGT approvato 23,56% pari a mq. 29.671
Dimostrando l’attenzione al rispetto delle norme e so-
prattutto di tutela al territorio in linea con il mandato 
elettorale dato dai Cittadini Medigliesi.

Il Sindaco
Giovanni Carmine FABIANO

www.bellonionoranzefunebri.it
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SEASUB AFFIANCO ALLA DISABILITÀ CON: 
SUBACQUEAPERTUTTI2.0

Si è tenuta venerdì 30 
giugno, presso il teatro 
polifunzionale di Bet-

tolino, una serata a scopo 
benefico organizzata dall’as-
sociazione SeaSub, un’e-
mozione tinta di Blu, con la 
partecipazione dei comici di 
Zelig e Colorado che hanno 
aderito al progetto “Diversa-
mente Comici”.
E’ stata un’occasione per consegnare 
un riconoscimento da parte dell’Ammi-
nistrazione Comunale all’associazione, 
che oltre ad operare ormai da 12 anni nel 
mondo della subacquea, è impegnata in 
progetti di inclusione sociale ed ha dimo-
strato che nulla è impossibile portando 
nelle profondità del mare ragazzi diver-
samente abili “subacqueapertutti2.0”.

Grazie agli istruttori dell’associazione.
Per me e per il Sindaco Gianni Fabiano 
è stata un’emozione condividere con 
loro le immagini della preparazione e 
delle immersioni, un progetto che come 
assessore alle politiche Sociali mi sento 
di sposare e di incentivare. Nella serata 
sono stati consegnati i brevetti conse-
guiti nel corso dell’anno da molti allievi. 
Ringraziamo il gruppo “Diversamente 

Comici” che ancora una volta ci ha di-
mostrato il potere della risata attraverso 
cui è possibile appoggiare progetti.

L’assessore alle Politiche Sociali
Elisa Roberta Baeli

Oltre all’efficientamento degli impianti 
di illuminazione pubblica, il progetto 
prevede la dotazione di nuovi servizi 
digitali, con l’obiettivo di realizzare una 
vera e propria Smart City di successo.
Come spiegato anche da Domenico 
Prestinenzi di Enel X, si tratta di un 
progetto innovativo. Grazie all’accordo 
firmato con Enel X, il comune di Medi-
glia godrà di un’illuminazione pubblica 
all’avanguardia e di una maggiore si-
curezza delle strade. Inoltre, a seguito 
dei lavori di efficientamento otterrà un 
risparmio energetico di circa il 71%, 
evitando così l’emissione di più di 300 
tonnellate annue di CO2”.
Enel X, ha iniziato i lavori i primi di 
maggio, si occuperà della gestione e 
della manutenzione degli impianti di 
illuminazione pubblica sul territorio 

comunale. I cittadini potranno reperi-
re tutte le informazioni utili tramite il 
sito web dell’Amministrazione Comu-
nale, ricordando che ogni segnalazione 
e richiesta di intervento per guasto o 
eventuali criticità sugli impianti pos-
sono essere comunicate tramite l’inno-
vativa App Enel X YoUrban che con-
sente ai cittadini di segnalare guasti e 
disservizi dei sistemi di illuminazione 
pubblica gestiti da Enel X in maniera 
semplice e veloce tramite smartphone. 
Il servizio è disponibile a titolo gratuito 
per tutti i cittadini in versione Android 
e iOS e può essere scaricato dagli app 
store ufficiali di Google e Apple. Per 
l’Amministrazione e gli uffici tecnici, 
inoltre, è disponibile il portale web di 
YoUrban, che garantisce trasparenza e 
tracciabilità grazie al servizio di gestio-

ne dei guasti in formato digitale, dove 
possono essere inserite direttamente 
nuove segnalazioni, verificando anche 
lo stato di avanzamento di quelle in 
corso oppure completate attraverso una 
semplice ed intuitiva mappa interattiva.
Infine, per segnalazioni sono dispo-
nibili anche il numero verde 800 90 
10 50, attivo tutti i giorni h24 (è uti-
le comunicare all’operatore il numero 
identificativo applicato con apposita 
targhetta su ogni centro luminoso; nel 
caso in cui ancora non ci sia il numero, 
indicare il civico più vicino), oppure 
la mail sole.segnalazioni@enel.com. 
Ogni ulteriore informazione sull’at-
tività di Enel X è consultabile qui: 
https://www.enelx.com/it/it.

Il Sindaco
Giovanni Carmine Fabiano

www.studiodentisticotadini.it
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18 Giugno 2023 la Biblioteca Comunale di Mediglia   

“RINASCE A VITA NUOVA”...
INAUGURAZIONE E TITOLAZIONE

Finalmente non è più un sogno ma sara’ un luogo di incon-
tri, di scambi culturali e sociali, da vivere.
Titolazione al “BEATO Giudice ROSARIO LIVATI-

NO”: nome più bello per una Biblioteca, non c’era!
L’impegno del Sindaco Fabiano, dell’Assessorato alla Cultura, 
Istruzione Legalità nel nome di Rosy Simone, e dell’Ammini-
strazione tutta, ne hanno permesso la riapertura, completamen-
te rinnovata e con la nuova insegna che riflette l’immagine del 
Beato Giudice che cita una sua frase ripresa dai diari personali.
Per l’occasione, e in onore del Giudice Rosario Livatino, un 

concerto tenuto, al violino, dal maestro di fama internaziona-
le Leonardo Moretti, nominato dal Presidente Mattarella AL-
FIERE DELLA REPUBBLICA a soli 22 anni, e al pianoforte 
il maestro Giacomo Corbetta 18 anni, che suona per le più 
importanti orchestre europee .
Ospiti d’onore: prima di tutto I CITTADINI accorsi numerosi,
La cugina del Giudice, Candita Livatino, scrittice, giornalista 
e reporter televisiva.
Il maestro pittore poeta Alberto Mesiano autore del quadro 
dedicato al Giudice e svelato per l’occasione.
Per la Benedizione, Don Luca Violoni, Decano del Decanato 
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La Biblioteca, cuore pulsante di una comunità, torna così 
ai cittadini di Mediglia e alla bibliotecaria storica, Anto-
nella Gaudieri. Trencentotrentamila euro investiti per la 
ristrutturazione, l’allestimento di arredi e l’installazio-
ne di nuove tecnologie il tutto studiato appositamente 
per questo luogo che si prefigge l’obiettivo di essere 
non solo un punto dove si studia ma in un’ottica com-
pletamente nuova, soprattutto un luogo aggregativo che 
può abbracciare le esigenze dei Cittadini da 0 a 99 anni. 
Abbiamo predisposto un angolo morbido per i bambini, 

una sala per lo studio, una zona PC grazie alla donazio-
ne ricevuta dall’azienda informatica Thux con i quali si 
potrà navigare in internet. É disponibile anche un’ampia 
sala riunioni dove fare diverse attività in collaborazione 
con le associazioni e la scuole, oltre a proiezioni (film, 
documentari, presentazioni ecc...) e per finire una saletta 
gaming. Grazie di cuore a tutti coloro che si sono prodi-
gati affinché la biblioteca riaprisse le porte.

Il Sindaco
G. C. Fabiano

di Peschiera Borromeo/San Donato, Prevosto di San Giuliano 
Milanese. Don Davide e Don Angelo della Comunità Pasto-
rale Di Mediglia.
Il saluto profondo in omaggio al Giudice, da Stefano Mat-
tacchini Ambrosoli 22 anni, degno erede del nonno Giorgio 
Ambrosoli.
Testimonianza importante da parte del Ten. Aldo Leone della 
Tenenza di San Giuliano.
L’intervento di Legalità e Cultura da parte della dirigente sco-
lastica Laura Lucia Corradini.
Il dolce intervento della Sindaca di Peschiera Borromeo 
Stefania Accosa.
Due poesie realizzate dalle nostre concittadine, Maria 
Grazia Risitano dedicata al Giudice Livatino, e da Sonia 
Rognoni dedicata alla Biblioteca, hanno dato un tocco di 
sensibilità profonda.
Durante la cerimonia, e il concerto, ci sono stati momenti 
di grande emozione e commozione interrotti dagli applausi 

e dall’ omaggio del pubblico, ai maestri, con una standing 
ovation. La cerimonia chiude con una struggente interpre-
tazione da parte della cantante mezzo soprano Maria Gam-
bardella accompagnata al piano dal maestro Nicola Mor-
ganti sulle note della canzone, “EPPURE SENTIRE (UN 
SENSO DI TE)” della cantante Elisa.

Assessore alla Cultura
Rosy Simone
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“I GIUSTI” NON MUOIONO MAI
I Giudici Falcone e Borsellino, la 

donna e gli uomini delle scorte 
sono DIVENTATI ALBERI NEL-

LA TERRA DEI GIUSTI.
La strage di Capaci del 23 Maggio 
1992 ove perirono il Giudice Giovan-
ni Falcone, la moglie Francesca Mor-
villo, i tre poliziotti della scorta Vito 
Schifani, Antonio Montinaro e Rocco 
Dicillo, e la strage di via D’Amelio il 
19 Luglio ove persero la vita il giudi-
ce Paolo Borsellino e gli uomini della 
scorta Agostino Catalano, Vincenzo 
Li Muli, Walter Eddie Cosina, Clau-
dio Traina e, unica donna della scorta, 
Emanuela Loi sono stati ricordati so-
lennemente nel Comune di Mediglia.
Il teatro di Bettolino ha accolto 230 stu-
denti dell’Istituto Comprensivo Ema-
nuela Loi, seconde e terze classi del-
la secondaria, accompagnati dai loro 
Insegnanti, dalla Dirigente scolastica 
Prof.ssa Laura Lucia Corradini e della 
Vice preside Rosa Esposito in rappre-
sentanza dell’associazione Libera.
Al loro arrivo hanno trovato ad ac-
coglierli, la mia persona in veste di 
Assessore all’Istruzione Legalità e 
Cultura, il Sindaco Giovanni Carmine 
Fabiano e l’Amministrazione comuna-
le di Mediglia.
La cerimonia è stata realizzata in due 
momenti:- all’esterno del teatro, di 
fronte al piccolo Monumento dedica-
to ai giudici e alle scorte e davanti ai 
maestosi alberi di ulivo che portano 
il nome di Falcone e Borsellino.Sono 
stati declinati, forti e chiari, tutti i nomi 
delle vittime.In segno di cura e amore 
uno studente ha versato un po’ d’acqua 
all’uno e all’altro albero (rivestito oltre 
che dalle sue tipiche foglioline, da una 
fresca zagarina).
L’omaggio più emozionante è arrivato 

dalle note di un violino suonato ma-
gistralmente da Leonardo Moretti, 22 
anni, maestro e musicista dell’orche-
stra Teatro La Scala di Milano, nonchè 
Cavaliere Della Repubblica, riconosci-
mento ricevuto dal Presidente Sergio 
Mattarella. 
La seconda parte, in continuità della 
cerimonia all’interno del Teatro. 
Un video ricorda le Stragi.Le immagi-
ni fanno rivivere emozioni e sentimen-
ti di amore e rabbia per quanto non è 
stato evitato, e la canzone di Giorgio 
Faletti “ Signor Tenente “ risuona in 
tutto il teatro con lo scorrere delle stra-
zianti parole che un giovane poliziot-
to rivolge al suo Tenente mentre i visi 
delle vittime guardavano tutti noi con 
tutta la loro bellezza e gioventù, stron-
cata per volere della mafia, che tanta 
paura aveva di loro .
VIGLIACCHERIA DI GENTE PER-
DUTA ED INUTILE... IO NON VI 
PERDONO...
Interviene con pertinenza il Tenente 
Aldo Leone, della Tenenza di San Giu-
liano Milanese. 
Le storie di vita degli uomini e del-
le due donne, vengono raccontate da 
Rossella Pera, docente, scrittrice gior-
nalista, da sempre impegnata nella 
lotta alla criminalità organizzata, sot-
to scorta per un intero anno, che si è 
dovuta allontanare dall’Italia per gravi 

minacce alla sua vita.Premio Giorgio 
Ambrosoli 2022, riconoscimento per 
“GLI INVISIBILI CHE SI BATTONO 
PER UN PAESE MIGLIORE”
Rossella Pera non manca di elogia-
re gli studenti di Mediglia, per i tanti 
pensieri e considerazioni che hanno 
scritto sulle vittime delle Stragi e che 
Lei ha pubblicato interamente sul pro-
prio sito.
Il maestro violinista Leonardo Moret-
ti La omaggia con musiche di Ennio 
Morricone. 
Ospite di grande spessore il nipote 
dall’avvocato Giorgio Ambrosoli (uc-
ciso, per mandato criminale, per aver 
difeso la sua integrità e onestà nel suo 
operato pubblico), Stefano Mattacchi-
ni Ambrosoli.Nelle sue parole il ri-
cordo del nonno, orgoglioso delle sue 
scelte, che tanto onore ha dato alla sua 
famiglia, e ha tramandato ai posteri un 
esempio di integrità morale.
Chiude la cerimonia nel Ricordo di 
Falcone e Borsellino e delle vittime, 
il sindaco Gianni Fabiano, emoziona-
to e nel contempo compiaciuto di aver 
reso tutti gli onori possibili, ai tragici 
eventi che dopo 31 anni, ci riempiono 
di quell’ orgoglio che ci collega nella 
scelta dei GIUSTI.
Ancora le immagini proiettate di Fal-
cone e Borsellino i visi di tutte le vitti-
me sembrano dirci: 
- “LE NOSTRE VITE PER LA LE-
GALITÀ, NEL VOSTRO RICORDO, 
VIVRANNO PER SEMPRE”
E io dico loro GRAZIE !
Dico grazie, al Fotografo di RecSando 
Luigi Sarze Amade’ e alla sua preziosa 
assistente Alina...le vostre foto un ri-
cordo indelebile. 

Rosy Simone Assessore 
Istruzione, Cultura, Legalità

www.arenzi.it
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https://www.boscoimmobiliare.com/
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CEM AMBIENTE: AL VIA IL SERVIZIO DI 
IGIENE URBANA NEL COMUNE DI MEDIGLIA
Con un obiettivo importante: migliorare la qualità e 

quantità della raccolta differenziata.
A Mediglia i mezzi in piazza segnano l’inizio della 

nuova gestione del servizio di raccolta rifiuti e pulizia stra-
de. La data ufficiale è oggi, giovedì 1 giugno, che avvia 
concretamente la nuova collaborazione tra il Comune di 
Mediglia e CEM Ambiente, utility che gestisce il servizio 
di igiene urbana in 72 Comuni delle province di Milano, 
Monza e Brianza, Lodi e Pavia.
A segnare il punto zero, il Presidente di CEM Ambiente 
Alberto Fulgione con il Sindaco di Mediglia Giovanni Fa-
biano e l’Assessore all’Ecologia Francesco Boerchi, arte-
fici delle trattative e dell’accordo sottoscritto lo scorso 31 
dicembre 2022 che oggi porta in città questo importante 
cambiamento.
«Il passaggio a CEM Ambiente consentirà ai cittadini di 
Mediglia di usufruire di un servizio più innovativo e con-
veniente - spiega il Presidente di CEM Alberto Fulgione - 
sia grazie alle economie di scala offerte da una realtà come 
CEM che ai nuovi obiettivi che si ci proponiamo di rag-
giungere. Lavorando meglio sulla differenziazione dei ri-
fiuti, infatti, sarà possibile ridurre a Mediglia la quantità di 
indifferenziato prodotto da ogni persona, con benefici sia 
sui economici che ambientali. Tutto questo avverrà anche 
grazie a un progetto nuovo per la città che, in accordo con 

il Comune, vorremmo già introdurre dal prossimo anno, 
ovvero Ecuosacco, il sacco rosso prepagato per la raccolta 
del secco che, come successo negli altri Comuni soci di 
CEM, porterà a una crescita importante della raccolta dif-
ferenziata in città e a una riduzione del secco prodotto». 
“Oggi, con l’inizio del servizio operativo di igiene urbana 
e spazzamento si conclude il percorso di entrata in CEM 
ambiente SPA – ha detto il Sindaco di Mediglia Giovanni 
Carmine Fabiano. Dopo l’acquisizione delle quote socie-

https://www.fiabbagno.it/


Giugno/Luglio 2023 Il Giornale di Mediglia 9

tarie avvenuta nel dicembre 2022. Un 
processo fortemente voluto dall’Am-
ministrazione che ho il privilegio di 
rappresentare, perché crediamo nel 
valore, nell’eccellenza e nell’interesse 
che un’Azienda a capitale interamente 
pubblico quale CEM, può garantire ai 
Comuni Soci e quindi, di riflesso, alle 
migliaia di Cittadini che compongono 
l’intero Consorzio. Sono bastati pochi 
mesi per avere conferma della bontà 
della nostra scelta. Infatti, proprio in 
un momento di estrema difficoltà per 
i Comuni e le famiglie dovuta alla va-
riazione Istat su base annua attestatasi 
al +11,3%, CEM ha dato una risposta 
concreta ai propri soci. Una risposta 
che solo un’Azienda solida e con un 
bilancio consolidato e virtuoso può 
dare, applicando parte degli utili per 
abbattere di circa 6 punti percentuali 
Istat in modo da contenere a ribasso 
l’aumento per le famiglie. Pertan-
to, direi buona la prima... augurando 
a tutto lo staff di CEM Ambiente un 
buon inizio a Mediglia, da parte no-
stra sono sicuro che i Medigliesi con 
impegno, determinazione e attenzio-
ne, in poco tempo raggiungeranno 
l’obiettivo che ci siamo prefissati in 

termine di raccolta differenziata e so-
prattutto di riduzione della frazione 
secca”.
“Sono entusiasta della delega all’E-
cologia datami dal Sindaco – ha det-
to l’Assessore Francesco Boerchi – e 
sono contento di lavorare fianco a 
fianco con CEM Ambiente. In questi 
mesi ho potuto conoscere e approfon-
dire i servizi offerti e i vantaggi che 
questa società pubblica ci offre. Nelle 
assemblee pubbliche abbiamo avu-
to modo di far conoscere meglio ai 
nostri cittadini, grazie alle parole del 
presidente di CEM Alberto Fulgione 
e del responsabile di zona Roberto 
Mapelli, tutte le migliorie che giove-
ranno agli abitanti Medigliesi. Con 
i coordinatori di zona, il mio Asses-
sorato e la nostra Amministrazione è 
continuamente in contatto per definire 
tutti i dettagli dei servizi che da oggi 
partiranno qui a Mediglia. Come sot-
tolineato più volte dal nostro Sindaco 
anch’io vorrei ribadire il vantaggio 
sia, appunto, nei servizi che dal pun-
to di vista economico. Da oggi sono 
disponibili sul nostro sito del comune 
di Mediglia tutte le info utili fornite 
da CEM Ambiente e sarà nostra pre-

mura far conoscere a tutti i Medigliesi 
gli aspetti importanti legati al nuovo 
servizio”.

LE NOVITÀ, VERSO UN 
POTENZIAMENTO DEL SERVIZIO 
Le novità più importanti del servizio 
vanno nella direzione di una miglior 
cura e attenzione per l’Ambiente. Per 
i cittadini di Mediglia i cambiamenti 
più significativi saranno i seguenti:
• il servizio di spazzamento strade 

sarà potenziato rispetto al passato 
e distribuito su 5 giorni alla setti-
mana. 

• Nuovo accesso ai Centri di raccolta 
di Colturano e Pantigliate per smal-
tire rifiuti non raccolti tramite il por-
ta a porta. Ad esempi osi potranno 
portare nei Centri l’olio vegetale 
usato e i rifiuti precedentemente 
raccolti con ecomobile. 

• Pannolini, pannoloni e prodotti as-
sorbenti potranno essere gettati nel 
secco, in sacchi di plastica semi tra-
sparenti grigi, e non dovranno più 
essere raccolti a parte

• Il servizio di raccolta del verde por-
ta a porta sarà potenziato e resterà 
attivo per tutto l’anno.

https://www.melegnanospurghi.it/
www.redemagnimarmi.it
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Anche quest’anno abbiamo deci-
so di far vivere ai nostri Citta-
dini l’inizio dell’estate all’in-

segna della musica e del divertimento. 
Si è tenuta, infatti, la seconda edizione 
del Mediglia Summer Festival, eventi 
promossi dalle Politiche Giovanili e 
coordinati dalla Consigliera con de-
lega Simona Vettese (Presidente del 
Consiglio Comunale) con il supporto 
di Genny Tagliavia. Lavoro sicura-
mente molto impegnativo, ma ancora 
una volta siamo riusciti a coinvolgere 
tutte le frazioni del nostro territorio.
• Prima tappa la frazione di Triginto, 

con una nuova location, all’interno 
della sede comunale. Due belle se-
rate di intrattenimento; una, tenuta-
si il 9 giugno, all’insegna del ballo 
liscio, mentre l’altra, il 10 giugno, 
all’insegna dello sport, con la visio-
ne della finale di Champions. 

• La seconda tappa invece ha visto pro-
tagonista la frazione di Mombretto 
in piazza Terracini; anche in questo 
caso due serate: venerdì 16 giugno, 
serata di latino americano; mentre sa-
bato 17 giugno abbiamo avuto l’ono-

re di ospitare la tribute band dei pooh 
“Il colore dei pensieri”. 

• La terza tappa è rimasta quella stori-
ca nella frazione di San Martino, nel 
week end del 23 e 24 giugno, due 
serate danzanti, dal ballo liscio al 
country. 

• l’ultima tappa si è tenuta nella fra-
zione di Bettolino il 30 giugno e il 
1° luglio, weekend dedicato allo 
sport. Si è tenuta, infatti la terza edi-
zione del torneo di beach volley in 
collaborazione con l’Associazione 
Stile Libero, che ha visto la grandis-
sima partecipazione di ben 12 squa-

dre, per poi concludere con il fluo 
party insieme a tanta musica nella 
serata del sabato. Una chiusura dav-
vero con il botto!

Tutto questo è stato possibile grazie 
alla sinergia tra l’amministrazione e 
il numeroso gruppo di volontari del-
la nostra Pro Loco di Mediglia, a cui 
facciamo i nostri ringraziamenti per il 
supporto e il tanto lavoro che ogni vol-
ta forniscono a servizio dei Medigliesi.

Delegate alle Politiche Giovanili 
e agli Eventi Simona Vettese 

(Presidente del Consiglio Comunale 
di Mediglia) e Genny Tagliavia 

MEDIGLIA SUMMER FESTIVAL 2023

https://almeabenessere.it/
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In questo articolo vi parliamo della 
Cascina Maiocca del Dott. Bosoni 
Davide. Originaria di Turano Lo-

digiano in provincia di Lodi la fami-
glia Bosoni si è trasferita nelle nostre 
terre negli anni settanta quando il pa-
dre acquistò la cascina.
La Cascina Maiocca è situata a sud-
ovest del comune di Mediglia sulle 
rive del fiume Lambro, in una zona 
storicamente ricca di acqua e pertanto 
i campi erano, in passato, adibiti pre-
valentemente a marcite. Questo tipo 
di coltivazione consiste nell’utilizzo 
dell’irrigazione a gravità effettuata 
utilizzando l’acqua proveniente dalle 
risorgive anche nella stagione inverna-
le. Nella stagione estiva i prati veniva-
no irrigati periodicamente, mentre in 
quella invernale erano irrigati in modo 
continuato. L’acqua di risorgiva, che 
generalmente sgorgava per tutto l’an-
no ad una temperatura costante com-
presa fra i 9 °C (in inverno) e i 14 °C 
(in estate), veniva mantenuta in con-
tinuo movimento dalla conformazio-
ne dolcemente declinante del terreno, 
impediva in questo modo che il suolo 
ghiacciasse. Oggi purtroppo le marci-
te sono sempre meno diffuse per colpa 
dei cambiamenti climatici e della sic-

cità che ha colpito in parte le coltiva-
zioni. Il Dott. Bosoni sottolinea che 
anche la gestione delle acque potrebbe 
aiutare a portare beneficio all’agricol-
tura con qualche accorgimento in più.
La composizione architettonica della 
cascina è tipica di quelle classiche con 
casa padronale in continuità con la 
sala mungitura. La stalla fu ricostruita 
nel 1700 e nei primi del Novecento fu 
acquistata dalla Falck e ristrutturata. 
La Cascina Maiocca vanta il primato 
che fu una delle prime in Europa ad 
avere una sala mungitura automatica e 
una stalla all’aperto per dare più agio 
alle vacche. Quando la famiglia Boso-
ni divenne proprietaria convertì l’alle-
vamento delle vacche in allevamento 
di suini negli anni ’80 circa. Tuttora 
vengono allevati i suini e dal 2008, 
dopo un’ultima ristrutturazione, la 
Cascina è adibita anche a agriturismo.
Nell’azienda vengono allevati circa 
duemila capi e i 60 ettari di proprietà 
vengono utilizzati per le coltivazioni 
del foraggio come mais e triticale, una 
pianta ibrida con ottima produzione e 
resistenza, in grado di unire la rusticità 
della segale e la produttività del frumen-
to; inoltre il triticale è poco attaccabile 
da parassiti, muffe e batteri. Il prodot-

to della Cascina Maiocca appartiene 
alla filiera del “Consorzio Prosciutto di 
Parma e San Daniele” e i prodotti DOP 
di prestigio, come per esempio crudo 
o culatelli, salami Piacentini, DOP Val 
d’Aosta, e Toscana. Tutti i suini presen-
ti in azienda sono controllati quotidia-
namente e vivono in un ambiente pu-
lito, nutrendosi di derivati del latte, di 
foraggi e proteine di origine vegetale.
La location è ben curata e il servizio 
di pernottamento con prima colazione 
fornisce agli ospiti la rilassante pos-
sibilità di alloggiare in un contesto 
caratteristico e immerso nella natura. 
Qui l’attenzione all’ambiente è pre-
ponderante infatti sui tetti delle stal-

le c’è un impianto fotovoltaico che 
dà un notevole risparmio di energia 
elettrica. Inoltre le coltivazioni a forte 
accrescimento assorbono molta CO2 
immettendo nell’ambiente ossigeno 
addirittura, a parità di superficie, più 
di un bosco. In futuro il Dott. Davide 
Bosoni vorrebbe implementare l’al-
levamento con una stabulazione dei 
suini su paglia portando all’animale 
particolare benessere.
Grazie mille 

Assessore
Boerchi Francesco

“AGRICOLTORI MEDIGLIESI”

PRESENTIAMO CASCINA MAIOCCA

https://artefioremultiservizisrl.it/
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www.mapei.it

